
ESTADODERONDÔNH
PODE,R LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂuAR.l uuxrclpAl, DE PRESTDENTE MEDrcr

ATA no 02612021 da décima quinta sessão ordinária da décima Legishtura da cârnara

Municipal de Presidente MédicilRO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Mce-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angêlo Cerrara

Segundo.secretário: Maülde do Assentamento

Aos sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às dezoito horas, reuniram-
se no Plenário da câmara Municipal de Presidente Médici/Ro, sito à Rua padre Adolfo, no
2590, para dar início a décima quinta sessão ordinária da décima Legislatura, sob a
presidência do vereador Edirlei cassimiro de oliveira, que após cordiais cumprimentos,
pediu ao vereador Angelo Garrara para que fezesse a oraçáo de abertura dos trabalhos.
Em seguida, o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-
secretário Angelo canara, para que procedesse a chamada dos senhores vereadores.
Continuando, o primeiro-secretário Angelo Carrara fez a chamada nomina! dos
vereadorês, que por sua vez conÍirmou a presença de 09 (nove) vereadores: Alessandro
Martins santos, Angelo canara, Benito Alves da cruz, Bia do Assentamento, Juraci Jovem
Bazilio, Marlon claudio custódio Vicente, Matilde do Assentamento, professor Ailton e
Edirlei cassimiro de oliveira. Havendo Quórum legal, o presidente Lei do Riachuelo
declarou aberta a décima quinta sessão ordinária 

-oa 
déàima Legislatura da câmara

Municipal, quando eram dezoito horas e três minutos. Na sequência o prcsidente Edirlei
cassimiro de oliveira colocou em deliberaçâo para discussão e votaçáo pelo plenário a
Ala no 02412021 da décima quarta sessão ordinária e a Ata no 02512021 da nona sessâo
extraordinária da décima legislatura da câmara Municipal de presidente Médici/Ro, que
foram aDrovadas por unanimidade dos senhores vereadores. Em ato contínuo o
presidente Edirlei Gassimiro de oliveira eolicitou ao primeirosecretário Angelo
carrara para quê Íizesse a Ieitura da ordem do Dia, que assim o fez: leitura do projeto
de Lei Municipal no 04212021, data de entrada 0210612021, de autoria da poder Execuiivo
Municipal; leitura do Requerimento conjunto no 02sD021de autoria dos vereadores Bia do
Assentamento (PSDB), Benito Alves da cruz (PSDB), Ailton Ferreira (MDB), Alessandro
Martins (MDB) e Juraci Jovem Bazilio (PSL); leitura do Requerimento conjunto no o26po21
de autoria dos vereadores Bia do Assentiamento (PSDB), Benito Alves da cruz (psDB),
Ailton Feneira (MDB), Alessandro Martins (MDB) e Juraci Jovem Bazilio (psL) e leitura do
Requerimento conjunto no 02712021 de autoria dos vereadores Bia do Assentamento
(PSDB), Benito Alves da cruz (PSDB), Ailton Ferreira (MDB), Alessandro Martins (MDB).
Prosseguindo o presidente Edirlei cassimiro de oliveira concedeu a patavra para que
faça o uso da tribuna ao yercador professor Ailton por oito minutos quê:
primeiramente cumprimentou os membros da Mesa Diretora, em nome da Mesa Direiora
cumprimentou os demais vereadores, cumprimentou os servidores da casa, cumprimentou
o doutor Paulo Rogério e, em seu nome comprimentou todas pessoas que estrvam

xmn or nroeçrÃo rro FoDEB rÀGx§r.A'Trvo oo rrm@ro or, rgssDüf,TE rxÊDrctr/to. página 1



..

,a
Ailton, é que se sente bastante honrado estar aqui a cada dia que se passa, pois sabe de
seu trabalho e do prestígio, nâo é apenas do Legislativo, mas também do Executivo que a
cada dia vem vem adquirindo o quadro do município que lhe deixa bastante honrado, nos
quatro cantos deste município, diz que quando as coisas tâo indo bem, não tem tantos
elogios, mas dizer que quando as coisas estão desandadas, como falava o saudoso
Joazinho da caerd, aí a madeira realmente canta, entÉio quando não tem muitas críticas,
então pode ter certeza que as coisas estão no mínimo mais ou menos; falou que o vereador
proêssor Ailton estar percebendo que as coisas já não estão mais ou menos, estar
pegando um caminho aí, que as pessoas estão observando que a administração do
município está no caminho certo e, que o vereador tem sempre argumento para estar aqui
na tribuna, defendendo a sua tese em todas as sessÕes, que tem Íalado de todas as
secretarias e, iniciou seu discurso parabenizando o Executivo municipal que é uma
prerrogativa do prefeito, de ter o seu prlmeiro escalão de acordo com aquilo que ele acha
que deve; proferiu os parabéns a senhora Maria da penha, é que não só parabenizar, pois
tudo é por Deus, nada é sorte, que se fosse uma pessoa que não tivesse caciÍe nâo estaria
lá de forma nenhuma, além dos parabéns, desejou boa sorte à secretária reém-nomeada,
para que a mesma possa Íazer um grande trabalho a frente da pasta da Saúde, pois o
vereador sabe que a colega tem conhecimento; dissertou que o colega vereador
Alessandro, apesar da pouca idade, já teve a oportunidade de assumir três secretarias, que
o vereador professor Ailton não conhece ninguém que assumiu três secretarias, ê que o
nome do colega do MDB também foi cogitado para a secretaria de saúde e, que o vereador
professor Ailton defendeu a sua indicação àquela pastia, com base em todo conhecimento
que o colega vereador é detentor, mas que sabe que seria uma sangria muito forte para o
MDB e para esse Parlamento, se o colega vereador saísse dessa caêa, mas se o veieador
Alessandro assumisse a pasta da Secretaria de Saúde, o professorAilton também não teria
dúvida que o colega faria uma grande gestáo, pois o vereador Alessandro quando esteve
a frente das Íinanças do Executivo conseguiu organizar as Íinangas com muita
competência, e hoje poucos municípios podem ser comparados ao nosso município que
hoje temos três milhôes em caixa, o que não para qualquer gestor numa tremenda
pandemia que estamos vivendo, e que a secretária Maria da penha pode contiar com o
apoio do vereador; mencionou o vereador professor Ailton que sempre tem falado na
secretaria de obras, pois todas as vezes que usa a tribuna sempre tem falado na
secretaria de obras e dizer que hoje a tardê teve o privilégio de andai na primeira linha,
atravessando os mudos, onde o vereador tem um privilégio muito grande de andar na
primeira linha, segunda linha, terceira linha, onde a vereadoi Bia percebeu, que o vereador
chega em todas as casas chamando os meninos pelo nome, porque a maioria ali foram
alunos do professor Ailton, geralmente encontra eles abrindo os braços para abraçar o
vereador, pais e também ex-alunos também, é um motivo de grande satisfação; enunciou
que hoje conseguiu concluir aquela ponte, aquela ponte que nos deu muito trabalho, aquela
ponte que o vereador esteve há vinte e um dia nesta tribuna, onde pediu a Deus quando foi
eleito, para que Ele nos desse um meio para que pudéssemos solucionar àquele problema
de mais de vinte anos e, que conseguiu aquele recurso com a deputada sílvia cristina de
trezentos mil reais para que no futuro a ponte possa ser de concreto, e que entrou em
contato com a deputada sílvia cristina novamente, e que ela atendeu ao veieador em dez
minutos e disse, que fez um compromisso com o vereador professor Ailton, mas também
fez o compromisso cpm o povo de Presidente Médici, que pode contar com esse recurso e
que irá colocar esse recurso, para que possa ser solucionado esse problema; afirmou que
conseguiram ali, depois de muito trabalho com a secretiaria de obras, agradecer a todos os
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funcionários pelo empenho fora de série, poque
e esquê@ de falar dos funcionários e, que hoje o veredor prófessor Ailton teve o privilégio
de servir em sua casa almoço para aqueles funcionários que terminaram o trabalho naquáe
área.rural, que foi uma satÍsfáçao enorme para o vereador; relatou que oÀfãis àe tantas
alegrias durante o dia, o vereador professor Ailton Íicou chateado como queouviu agora a
tarde, em aparte concedido. o vereador Alessandro disse oue lha aleara muifô ôrân.t.r

reçleicãg da his.tórl1 do muniçípio: o vereador professo@
colega Alessandro Martins, pelas sábias palavra em seu aparte, qúe só veio enaltecer seu
discurso na tribua.na; expressou o vereador professor eilton quà aproveita o espaço na
tribuna, para parabenizar o primeiro escalâo, parabenizou a cada secretário e disse, que
existe aquelas secretarias que são mais cobradas e que se destaca mais, onde agradeàu
a todos os funcionários de todas as secretarias; contou o vereador que um mõtivo que
deixou o professor Ailton bastante entristecido, mas que sabe que o mundo é assim mesmo,
relembrou que, quando o vereador Alessandro Martins faüu do terceiro mandato do
discursante, que o professor Ailton tem andado pelos quatros cantos do município, tanto
pela área urbana, quanto pela área rural, lhe lembrou muito bem que o vereador não teve
nenhum mandato como este, nehuma vez, de estar andando por todos os lados e as
pessoas ligando e dizendo, parabenizando o executivo e que as estradas estâo Íicando
boas, pelo trabalho e pela forma na qual as pessoas estiio sendo tratadas e, que o proÍessor
Ailton nunca em sua história aqui na casa, pediu a cabeça de algum secietário, porque
sempre procuÍou fazer as coisas de maneira pacíÍica e tranquiÉ, disseram que estão
querendo a cabeça do secretário, o vereador que vos fala, o'vereador Alessandro e a
vereadora Bia, secretário ao qual o vereador professor Ailton mais fala na tribuna, a
secretaria que o vereador tem falado nos quatros cantos do município que é o cartêio postal
de qualquer município, principalmente do município de presidente Médici, onde temos mais
de um mil e quatrocentos quilômetros de estradas, que a pressão é muito forte e que não
são somente as estradas, são os carreadores, são atenos, são bebedouros, nessa época,
as pessoas Íicando sem água, essa carga vai muito na secretaria de meio ambiente, mas
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vai muito na secretaria de obras; revelou o vereador professor Ailton que lernbra, que tinha
um cidadão no primeiro mandato do vereador, que só o vereador professor Ailton
conver§ava com ele, estava tratando do ex-secretário de obras Edilson, vulgo "patada" e,
que é um grande amigo do vereador até hoje, naquela época era muito complicado, e que
o ele foi colocado meio que engasgado na secretaria de obras, e que o vereador aprendeu
uma coisa com sêu pai, que seu pai dizia o seguinte: "meu Íilho, não adiante você ter uma
cabra ou se náo uma vaquinha que ela só dar um litro de leite, e ainda cria um bezeno
magro, mas ela é muito mansinha, tem aquela uma que você vai amarrar ela, ela lhe dar
uma cabeçada, ela te dar um coice, mas você dar um jeito, ajeita ela, peia ela e, aí quando
você tira o balde ela te deu dez litros de leite e, no Íinal do ano te dar um bezeno gordo",
então da mesma forma são algumas pessoas que sâo muito boazinhas, mas não rende
nada para o município, isso não adianta; reiterou o professo Ailton que nunca pediu a
cabeça de nenhum secretário, que por mais dificil que seja ele, Deus deu ao vereadôr, algo
super importante, que é o poderio do diálogo, que a educação ajudou bastante o vereadõr,
e reafirmou para todos que quando se fala da voz, acima de qualquer coisa, você procura
o diálogo, você procura chamar para conversar, é quando você pode tirar sua própria
conclusão, e que se alguém disse isso aí, ou fez esse comentário, o vereador professor
Ailton nega esse Íato, se dirigindo sua fala ao secretário que se por acaso estivesse ouvindo
seu discurso, reaÍirmou que é uma grande inverdade, pois nenhuma vez lá no passado
quando tinha secretários ústicos aconte@u um fato desse comentado, pelo contrário,
sempÍe procurava sentar e @nversar para que se chegasse a uma certa conclusâo e,
quanto- mais agora, que o vereador estiar com mais maturidade e que sabe que os
secretários que estáo ali têm condições de fazer os seus trabalhos e, que tem certeza que
nem o vereador Alessandro e nem a colega vereadora Bia do Assentamento, temham
comentado ou falado de pedir a cabeça de alguém, porque o vereador conhece os dois
colegas; enceÍrou seu discurso e explanou que o vereador professor Ailton Íicou muito
chateado com esses fatos, mas ao mesmo tempo que estar passando, podem ter certeza
que isso só faz lhe fortelecer, para que essa administração possa ser uma das maiores
administrações que já teve em Presidente Médici, não pelos oito anos, mas sim pelo
trabalho que já foi desempenhado e, que estar sendo desenvolvido no município, já que
está chegando recuÍso, e que o vereador sabe que o govemo do estado tá mandando a
questjlo do FlrA por essas duas semanas, já não vai ser preciso Íazer a licitaçáo e a
sêmana que vem já estaÉ chegando aqui na Câmara o projeto para que possamos já
analisar e, com mais esse dinheiro do FlrA, podem ter certeza que dentro de sessenta dias,
nos quatro cantos, nosso município estará um brinco, sem carreadores, sendo tudo
recuperados e cascalhados, essa é nossa vontade; concluiu ainda, dizendo que já chegou
dinheiro, um milháo de rêais da trinta de junho, que já sabemos até a empresá que virá
executas aqueles trabalhos, que também setecentos e vinte e seis mil, já assegurado e
licitado para a construção UBS (um mini-hospital) do distrito de Novo Riachuelo, Égiâo do
nosso presidente, mais dinheiro da deputada Mariana carvalho, também pÍa esse ano já a
ponte de concreto assegurada da deputada Sílvia Cristina, deputados estaduais investindo
e, que essa tristeza que o vereador proíessor Ailton teve a tarde, se transfoma em alegria,
porque o vereador estrar vendo as coisas a@ntecerem; por Íim reiterou e parabenizóu o
Poder Executivo municipal, bem como parabenizou, novamente a todos os secretários, pelo
desempenho de suas funções e, que podem ter certeza que aquilo que estiver dentro da
legalidade e fazendo as coisas de forma correta, terâo todo apoio do vereador professor
Ailton, para que possam andar de mãos dadas, caminhando para o futuro do município de
Presidente Médici. Em sequida o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira deu as boas
,indas ao senhor Alan. assessor parlamentar do deortado federal Coronél Chri=ósto,nro.
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presidente Edirlei Gagsimiro concedeu a palavra, para que faça o uso da tribuna ao
vereador Alessandro illartins por oito minutos quê: em nome de Deus agradeceu mais
uma oportunidade de estar aqui, em nome da vereadora Matilde cumprimãntou todos os
demais vereadores, em nome do cleber Amaral cumprimentou todas as demais pessoas,
bem como todos os servidores da casa de Leis, e disse: que a gente Íica triste quando
existe pessoas que não têm o que dizer, e fazem barulho iqual a carroça vazia, dizer que
vereador Alessandro, vereadora Bia, vereador Benito, vereador professor Ailton ou
qualquer vereador dessa casa, tem a cara de pau de chegar até o Executivo para pedir a
cabeça de qualquer secretário, o vereador Alessandro acha que é no mínimo audãcia e,
acredita o vereador não é algo que tenha acontecido dessa casa ou de qualquer um dos
vereadores de pedir isso; falou o vereador Alessandro Martins que tem um coisa segura
em_seu coraçáo é que, se tem uma pessoa que nomeia e exonera nesse município, chJma-
se Edilson Alencar, a caneta daquele homem tem tinta, a palavra dele mais ainda, entâo se
ele nomeou é ele que vai exonerar e, pelos motivos que ele tiver, ou por um pedido de
saída de um secretário ou por alguma situaçâo que ele ache, teÉ um outro nome ou a
necessidade de desocupar a cadeira, nâo a pedido do vereadorAlessandro, da vereadora
Bia, do vereador professor Ailton ou qualquer de outro membro da câmara; aproveitou a
oportunidade na tribuna e parabenizou o Executivo que, já dentre de a sua prerrogativa, fez
uma avaliação, fez um levantamento, trocou idéias, certamente entre os secretá-rios, entre
o primeiro escalão e já olçou um nome para ocupar a pasta da secretaria Municipal de
saúde; parabenizou a vereadoras Bia e vereadoia MatíHes, porque nessa casa de Leis
têm duas mulheres em nove cadeiras, no Executivo também, crm nove secretarias tem
duas mulheres, uma na Assistência social e outra na secretaria de saúde, duas pastas
el remamente importante para o município; proferiu o vereador Alessandro que em sua
fala, quer reiterar os parabéns e desejar sucesso a penha Krauze, suc,esso porque o
vereador sabe que a Penha que o conheceu há vinte anos, a penha que na quâ|, teve a
oportunidade de trabalhar juntos na secretaria de Assistência, hoje tem muito mais
conhecimento, bagagem e competência para poder gerir uma setretaria e, que os
vereadores estarão juntos e, o vereadorAlessandro, tem êrteza que essa casa Legislativa
daÉ o apoio necessário para que o Executivo possa desenvolver todas as suaJaçÕes;
acres@ntou o vereador que a secretária Maria da penha não assume só a pasta, que a
amiga tem um time de guerreiros muito grande, a saúde é espetacular, os profissiónais
estáo sêmprea a disposição para poder desenvolver o trabalho, entÉio o vereador não tem
dúvida que, a Penha, mulher forte, que hoje está a frente de uma das mais importantes
pastas do município, que é a secretaria Municipal de saúde, Íará e Íará com muito zelo,
tudo aquilo que precisa ser feito, pois o vereador Alessandro conhece o carácter, conhece
a idoneidade, conhece a responsabilidade, pois nada daquilo que a Maria da penha se
propôs a fazer, nenhuma missão que ela se propôs a assumir qüanto a responsabilidade,
ela deixou pelo meio do caminho, assim como a vereadora Bia quando assumiu a
secretaria de Assistência, foi lá e fez aquilo que precisava ser feito; explanou o vereador
que, o Legislativo se coloca à disposiçâo da secretária para dialoga'rmos, por que os
vereadores representam o povo, e o povo nos cobra, o povo nos apoÀta, o povo sugere e,
que essa casa de Leis estar à disposição e de portas abertas, pára quanáo a secretária
quiser reunir com todos da casa, para um bate-papo, para um càre, a nm dos vereadores
ouvirem.o planejamento da secretária para as ações, por mais que saibamos que a
secretaria de saúde, não tem o que fazer de novo, sâo questões piotocolares, porque o
nosso- município dispensa a atenção básica, temos uma unidade hospitalar e'naquela
unidade temos também, açÕes de média complexidade, ações de altar complexidaae, por
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que o vereadorAlessandro soube, dias atrás, que u@
município, atendeu um jovem (Jonathan) que sofreu um acidente, fei todo um
procedimento ciúrgico e depois regulou, e o vascular que o atendeu disse: ,; não pode voltar
para o município, pode voltar que é lá que eles vão dispensar o trabalho, e Íale para ao
médico que Íez isso com você, Jonathan, que o trabalho que ele tezláé o que garantiu
você permanecer com seu braço, porque se não tivesse feito esse trabalho de uigência,
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estãq a frente da saúde do nosso município": co@ Martins
mandou um muito obrigado a todos os proÍissionais da secretaria de saúde, desde aqueles
que se sintam mais simples até o posto máximo da Secretaria, até o profissional médico
que lá estar para poder cuidar de vidas, porque isso faz toda a diferànça, a assistência
inicial no caso de urgência e emergência, faz toda a diferença na vida daquele que recebe
essa atenção; contou o vereador que vai ficando feliz a cadá dia mais, porque passamos a
conhecer um pouco mais rle história do nosso município, passamos a conhecer um pouco
mais as pessoas que estão dispensando atendimento aqui; falou que tem certeza que
Jonathan Íicará com sequelas porque a lesâo foi muito grande, o comprometimento do
braço, mas que ele irá permanecer 

9om o braço dele, terá àgumas limitaçbes, mas o braço
permanece, parabenizou o doutor Ariosvaldo Junior que fei o procedimento no braço áo
Jonathan; revelou também o vereador Alessandro que iica feliz, porque a vacinação chegou
a uma. nova fase, que o vice-prefeito José carlos esteve na càmaia hoje e iníormou aos
vereadores que os funcionários da educaÉo já começaram ser vacinadoó, que já observou
professores da creche municipal postando Íoios, mosirando quejá estao sendó vacinados
ê, que o vereador tem certeza que todos os vereadores recebem óobranças semanalmente
sobre a questáo da vacina, quando que vai chegar a vacina? quando que vai cne!án Hosso
desejo é que já estivéssemos ern outro njvel, dÉer que já estivéssemos na seguãda rodadade imunização, o plano Nacional já foi todo cumpiido e agora a ciênc'íá áis." qr"
precisamos nos imunizar ano a ano, mas enquanto isso não acóntece, vamos contando a
cada nova pessoa vacinada, alguém com um risco a menos de ser acometido e ser tombado
po^r essa doença; en@rrou sua fala dizendo que Íica feliz, já estamos chegando no sexto
mês do ano, na metade do primeiro ano, trabalho desenvóMido, trabalhoieconhecido, a
comunidade já conhece grande parte dos vereadores e, estamos aí pra cominhar, poder
andar e fazer aquilo que é preciso ser feito, porque se nós nos dispus'emos 
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o vereador professor Ailton tem falado, de uma ponta a outra do município nós
representamos e, para representar tem que se fazer presente, tem que ouvir a comunidade
e nós estiamos à disposição. Continuando o presidente Edirlei Gaseimiro de Oliveira
concedeu a palavrc para que faça uso da Trtbuna a vereadon Bia do Assentamênto,
por oito minutos que: cumprimentou a todos c,om uma boa noite, em nome da vereadora
Matilde cumprimentou todos da Mesa Diretora, em nome'do Benito comprimentou os
demais vereadres, em nome de seu colega, vereador Alessandro, cumprimentou todos os
visitantes que se encontram no auditório, cumprimentou também, a todos que assistem à
sessáos e iniciou sua fala parabenizando ao vice-prefeito José Carlos que esteve que
esteve a frente da Secretaria de Saúde, no qual desenvolveu um trabalho bom trabalho
enquanto esteve lá; falou também a vereador Bia do Assêntamento que Íicou muito feliz,
em saber que quem assumiu a Secretaria de Saúde é uma mulher, isso é bom, porque
cada dia mais a mulher luta por esse espaço, aproveitou a oportunidade e parabenizou a
Maria da Penha, pois a vereadora Bia do Assentamento tem certeza que a nova secretária
de saúde, vai Íazer o melhor, porque pelo pouco tempo que a conhece, sabe de seu
trabalho, de sua força de vontade e que a mesma vai representar muito bem a frente da
pasta da saúde; proferiu que respondendo ao colega vereador professor Ailton, quanto a
pergunta em seu discurso, que não sabia se a vereadora Bia havia pedido a cabeça do
secretário, que o vereador pode certeza que isso não é do feitio da vereadora Bia do
Assentiamento, que quando a vereador procura o Executivo, procura para resolver os
problemas da comunidade, levar ao prefeito as demandas, não pedir cabeça de secretário,
na oportunidade a vereadora parabenizou o secretário Márcio, porque nós sabe o trabalho
que o esse rapaz vem fazendo em nosso municÍpio; mencionou a vereadora que acha
desnecessário sair um comentário desse, e ainda citrar nomes, vereadora Bia, vereador
Alessandro, vereador Ailton, a vereadora disse que não é desse tipo, que isso não lhe faz
feliz, que o prefeito lhe conhece, pois trabalhou com ele cpmo secretária de Assistência
Social durante quatro anos, que o vereador Alessandro também lhe conhece um pouco e,
a vereadora Bia quando quer falar alguma coisa usa as redes sociais, ou até mesmo iria ao
secretário Márcio, nós vereadores temos que saber de uma coisa, que nós não podemos
ter esse direito de ir lá e escolher quem é primeiro o escalão do prefeito, não existe isso,
pra isso a Bia não teria saído candidata a vereadora, teria saído candidata a preÍeito, é
cada comentário que sai que as vezes a gente Íica desnorteada, sem saber como é que o
ser humano é capaz de fazer uns comentários desses; também em seu discurso relatou ao
secretário Márcio, que a vereadora agradece, por ele ficar sabendo desse comentário hoje
e, que ele tenha a coÍleza que no dia que a vereadora não estiver se entendendo com ele,
irá procurarJhe paÍa oonversar, que ele tenha a ceíeza disso, que a vereadora não irá fazer
comentários, pois isso nâo é de seu perfio, e vereador nenhom tem poder pra isso não,
que vereador tem que andar junto ao secretário, porque ele depende dos serviços da
secretaria, e quem tem o poder de fazer é o prefeito, o vereador vai lá, reinvidica, pede com
respeito, pois a vereadora Bia tem certeza que todos os colegas vereadores aqui já foram
atendidos pelo secretário, porque a gente faz os pedidos aqui, leva até o Executivo e ele
atende, a vereadora Bia acredita que são comentários desnecessários, esses comentários
saíram, porque os verêadores, realmente estáo fazendo os seus trabalhos, que podem falar
o que quiser, nós vereadores vamos acompanhar sim, todas as secretarias e, tem certeza
que todos os nove vereadores podem fazer esse trabalho, de andar, Íiscalizar, ver o que
estar de errado, agora o poder de querer colocar primeiro escalão, estar muito assim fora
do contexto, pra isso teríamos que ser eleito para o Executivo, aí sim, colocávamos e
tirávamos na hora que não tivesse dando certo; a vereador Bia do Assentamento ao final
de sua Íala, parabenizou todos os secretários, não só ao secretário de Obras, porque todos
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acontecer, poderemos que chegarjunto ao secretário, ao poder Executivo e conversar, que
é essa a melhor maneira, não agir por trás, na hora que a vereador ficou sabendo deáse
comentário, veio em sua cabeça, como o ser humano é capaz de criar uma estória, criar
um roteiro, logo com o vereador Alessandro, com a vereaora Bia e com o vereador Ailton,
parece até que os vereadores náo usam a tribuna da casa, para questionar e falar o que o
vereador tem que hlar nossa opinião, respeitando, mas aquilo que achamos erados,
falamos aqui também e, cada um joga com o que tem , a vereadora áiapga com o jogo da
honestidade, a vereadora Bia gosta trabalhar com parceria e, tenho qúelaber que éstou
vereadora, e secretário é ordenador de despesas, a pasta e ele e o Executivo; ainda
agradeceu ao presidente pela oportunidade e, que Deus é bom, é maravilhoso, porque
sempre por onde a vereadora tem andado, as pessoas lhe parabenizado e pedindo, que
estÉlo gostrando de ver esse trabalho dos vereadores e, que fazia tempo que o povo não via
isso, o vereador que anda, o vereador que vem, que conveÍsa e que consegue resolver
algumas coisa pra comunidade, é isso que deixa a vêreadora Bia feliz; Na stguência o
presidente Edirlei cassimiro de oliveira concedeu a palavra para que faça uso da
Tribuna ao vercador Angelo carrara, por oito minutos que: cumprimàntou à todos os
vereadores, os da Mesa Diretora e os demais colegas vereadores, cumprimentou a todos
os visitantes que se encontram no auditório em nome do vereador Behito e desejou as
boas-vindas na casa Legislativa, cumprimentou a todos os servidores e disse: quê hop
tivemos a visita na câmara do ex-secretário de saúde, José Çarlos, vice-prefeito de nosio
município, juntamente com o secretário de governo Thiago lvan, onde na oportunidade foi
esclarecido pelo Thiago lvan a questão que não havia Íicado claro para nós a resposta de
um requerimento, elaborado pelo vereador canara, junto com ouiros colegas, aprovado
pela casa de I eis, quê sempre exigimos que as respostas Íiquem clara, poÉ estamos qui
para ajudar o Executivo e não para atrapalhar, e na oportunidade foi esclarecido pelo
sêcretário de governo que disse, que não tinha entendido bem a posição, faftâ de
medicamentos de uso controlado, para pessoas que depende do psicontiópico, para
manter nessa pandemia que mais se agrava a sua condiçâg psíquica, dentro do seu lar
para com seus familiares, também o seu convívio com sua comunidade; narrou que foi onde
o vereador Angelo carrara questionou que desses dezesseis remédios que estiavam
faltando, provavelmente mais de dez, quinze ou vinte pessoas podiam hzer uso daquele
medicamento, em torno de dezessete ou vinte marcas que estavam faltando, nesse
últimimo momênto dezesseis mar@s, podia ter uma populaçáo de trezentos ou
quatrocentos pessoas em nosso município que fazia uso daqueles medicamentos;
mencionou o vereador que a reclamação que existia era muito grande e, o vereador Carrara
estava até elaborando um pedido para solicitar do secretário áe governo, para que viesse
a essa tribuna para esclarecer como não entendeu, mas felizmente ele veio a cámara por
motivos por outros motivos e, na oportunidade foi claro, explicou e que irá tomar as
providências no sentido de viabilizar e recompor o estoque desses medicamentos de uso
contínuo, que as pessoas usam pelas questões emocionais ou psíquicas; aÍirmou o
vereador Angelo carrara, que aproveitou a visita do secretário de goúerno a casa de Leis,
paracobrar outros programas e, que não deixassem faltar outros módicamentos na questão
da hipertensão, da tuberculose, da ransenise, da diabetes, entre outros programas, pois
nossa farmácia municipal é bastante visitada e que, pois náo gostaríamo! que fosse
represados recuÍsos, pois todo mês esse recurso chega e, que o vêredor tem @rteza que
o prgfeito municipal sabendo dessas prioridades, podãrá solicitar junto ao !àsú da pasta
da saúde que nâo deixe dinheiro represado, pois sabemos quã esses irogramas são
criados e que, esses recursos é mensal e nâo deixam de vir; pioêriu tamóem-o vereador
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grande articulador de serviços públicos, ele esteve várias vezes n"' óá." de Leis,dialogando com os vereadoies, participando junto com os vereadores com íntuito deresotução de probremas na pasta, apesai de nãó ser da area, reiuílrànãe-fliio, resorreua questÉlo daquela pastra que era problemátic€l, como a falta de médicos nos plantões;
acrescentou e disse que o José carlos deixou essa marca, que o vereador carrara nãopode deixar de reconhecer e, também a humildade de sempre apare@r, sempre @nversarcom vereadores nessa casa.de Leis, na oportunidade b vel'eaaoi páiaÉãn-zou o er_secretário da saúde, José_carlos que deixou sua marca positiva, 

", drà p"ã"agem perasecretaria Municipar de saúde; fárou também que tembs u. irrpó-J"-sãrvioores oeexcelência na Unidade Mist4 como já foi citado na iribuna pelo verádor Alessandro e outrocolega, um Íeito de um médico na questão de um rapaz ácidentado, o quÀ pÊcisamos naUnidade Mista é de um tratamento isonômico, pois sabemos qG ãidr;á-;ãeÉà m"is qr"
o oütro,.tem mais prantões, as vezes recebe gratiÍicaçáo um póuquintró árevããã, nao so nasaúde de Presidente Médici ocone esses htós, o quà chamàm oã pr"aúiúiJããe, argumaspessoas quejá tem o seu contrato, o vereador não sabe se essa réi passáú pãra casa ou
náo, alguns servidores recebem essa produtividade, que o vereador canara não é contraque algum servidor receba essa produtividade, desde que 

".tej" 
t;ii;;;ao-dentro dalegalidade; discursou o vereadorAngelo carrara, agraoecénao ao ii*-p-r"r"iiãlo"é carlospela sua passagem na secretaria Múnicipal de sãoãe, que por várias vezes o ex-secretárioesteve na câmara discutindo com os vereadores, a'Íim áe 

"oú"iónãiãr-pôremas 
dapasta; disse ainda. que é dessa forma que se faz porítica e se taz jéstaã, e'participanoo,

não se encolhendo na casca como se fosse um caramujo, é dõsta ,ãnáià que nósgostamos que nossos secretários, que. nossos gestores párticipem com os vereadores,
aÍinal estamos aqui para ajudar, náo estamos aq-ui para atrapahãr ninguém e, o vereador
93"",." espera que a pasta da saúde continue oàncio respostas, caso contrário o vereadorirá cobrar. Em ato contínuo o presidente-ívereador Edirlei casiimiã ãà otiveira
solicitou ao vereador primeiro-secretário Angelo canara, para que fizesse leitura para
deliberaçáo pelo plenário do projeto de LeI Municipal oiznozi, oeãutoria oo pooer
Exe-cutivo.Municipal que assim o fez: reitura para deúberação peuetenãrio oã erqeto aeLei Municipal no 042t2021 de autoria do podei Executivo rritindipai, uÀm-ôrã Litura aospareceres das comissões ao projeto 04212021, de autoria do pôder gxecutivó Municipal.P.rosseguindo o vercador/presidenb Ediriei cassimiro de oliveú 

"oio*u ",discussão e vot_ação pelo plerário o parecerda comissão de Justiça e neáaçaó, bomissao
!e fi11gg -e 

orçamento e comissá.o de Educação, saúde e Assiàtência sàããi ao eroptodeLei042l2021,qr9 f"
seguência_o vereador/prcsidente g 

cussão e
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Angelo Carrara qr" n**,
saúde, pois o.pouco tempo que esteve à frente da secretraria de saúde, se mostrou um

::.!ç11 "^!Ii:11d"_!ei 
Municipar no o42t2o21de auroria do poder Executivo Municipar,

votacão. Gonü.nuando "
:?:i9,:, tr]r::::":l-"Eli" |ngeto Carrara, para que Íizesse reituá para oãÍoe-àçao pelo
Ptenário do Requerimento conjunto n o2)snozl de autoria oos' ,"rããoãié;'H":;
Assentamenlg esDB), g"n;1s Airves da _cruz (psDB), Airton reneiia iúóe), Ãàr""naro
Martins (MDB) e Juraci Jovem_Bazitio (psL).'Leiturá para deliberaçâà peÉ'eÉnario ao
[eg91irynt9 conjunto no 02512021 de auioria dos vereadores Bia a'o Assentamento
(PSDB), Benito Alves da cruz (psDB), Aitton Ferreira (MDB), Atessanà. l*,t"rtú. (MDB) e
{yraci Jovem Bazilio (psL). Na seguência o vereador/preeidente Edirlei caiiimiro oeoliveira colocou em discussão e votaçao o Requerimentô conjunto no o2'tlo2iáe autofia
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dos vereadores Bia ao Ass
(MDB), Alessandro Martins (MDB) e Juraci Jovem Bazilio (psl), que tóí aprovado por
unanimidade pelos senhores vereedores. Em ato contínuo o vereãaàrlpresiáLnte Eaidei
Cassimiro de Oliveira solicitou ao.vereador primeiro-secretário Angelo Cararar para que
fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do Requerimento Coájunto no 02612021 de
autoria dos vereadores Bia do-Assentamento (psDB), Benito Alves da cruz(psDB), Ailton
feleira (MDB), Alessandro Martins (MDB) e Juraci Jovem eazilio (psi). téituã para
deliberação pelo Plenário do Requerimento conjunto n 026120à1 dâ autoria dos
vereadores Bia do Assêntamento (psDB), Benito Aives da cruz (psDB), Ailton Ferreira
(MDB), Alessandro Martins (MDB) e Juraci Jovem Bazilio (pàL). irosseguindo o
vereador/presidente Edirlei cassimiro de oliveira colocou em diécussão e iotaçao o
Re_querimento Conjunto no 026D021 de autoria dos vereadores Bia do Assentamento
(PSDB), Benito Alves da cruz (psDB), Ailton Ferreira (MDB), Alessandro Martins (MDB) e
Juraci Jovem Bazilio (PSL), que foi aprovado por unanimidaáe pelos senhorei vereadores.
Em seguida o vereador/pr€sidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador
primeiro-secretário Angelo Ca-n9':4 para que Íizesse leitura para deliberaçáo pãlo plenário
do_Requerimento Conjunto no 027D021 de autoria dos vercadores Bia áo Assentamênto
(PSDB), Benito Alves da cruz (psDB), Ailton Ferreira (MDB) e Alessandro Martins (MDB).
Leitura para deliberaçáo pelo plenário leitura do Requerimento conjunto nó óilnozl a.
autoria dos vereadores Bia do Assentamento (psDB), Benito Alves dá cruz (psDB), Ailton
Ferreira (MDB) e Alessandro Martins (MDB). continuando o vercador/prceidene Eaidei
Gassimiro de oliveira colocou em discussão e votação o Requerimento cánlunto no
o27no21 de autoria dos vereadores Bia do Assentamento (psDB), Benito Alves da cruz(PSDB),.Ailton.Ferreira (MDB) e Alessandro Martins 1úoay, iue foi apróvado por
unanimidade pelos senhores vereadores. Na seguência overeãdor primeirocecretário
Angelo Garrara solicitou ao presidente Edirlei-cassimiro de oliveiia, que colocasse à
apreciação do Plenário a dispensa de interstício de 24 horas para votaçáo do projeto de
Lei Municipal no 042f2021, em segundo turno pelos senhores vbreadores, sendo aprovado
por unanimidade dos senhores vereadores a dispensa de interstício de 2i horas e votaçáo
do projeto acima descrito. Em ato contíríuo o presidente Lei do Riachueio õoocou em
li..gg$r e votação pero Prenárro, em segunàa votação o projeto de Lei Municipar no
04212021, de autoria do Poder Executivo Múnicipal que-foi aprovádo por unánimidade dos
senhores vereadores, seguindo-o para sanção do sehhor préfeito muiricipal. Naô havendo
mais matérias na Ordem do Dia, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedêu a
palavra aos vereadores para explicações pessoais, a fim de que se manifestem sobre
atitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no exercício do mandato, conforme
determina o Art. 94 e g5 do Regimento lnterno da câmara Municipal. Estavam fresentes àsessão os servidores: Derick, Marilene s. dos santos, RobeÍo Fereira, paulo Rogério e
José Juarez Barbosa dos santos. Terminou a décima quinta sessão oralnaiàluanoo era
dezenove horas e vinte e seis minutos, nâo havêndo nada mais a ser tratado, em nome de
Deus, o presidente Edirlei cassimiro de oliveira encenou a presente sessão. Eu, José
Juarez Barbosa dos santos, chefe de gabinete da presidência, iranscrevi esta Àta, que é a
pura exprêssão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste poder
Legislativo presentes à sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Áta.

PLENÁR|O CACTLDA PENHA DE ABREU, 07 de junho de 2021.
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